

IL Y A DE L'ESPOIR

Le VIH/sida est une maladie effrayante. Mais il y a de l'espoir ! L'espoir de pouvoir éviter de nouvelles infections. L'espoir car un traitement médical et une vie saine peuvent prolonger la vie, même quand on est infecté. Et l'espoir de la vie éternelle en Jésus-Christ !

« Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle. » Jean 3.16

Demandez à Dieu de vous aider à prendre de bonnes décisions pour votre vie sexuelle. Demandez-lui de pardonner vos péchés ; placez votre confiance en lui et il vous donnera la vie éternelle.

Assemblées de Dieu

CARTON JAUNE

AVERTISSEMENTS

Évitez ces activités qui vous exposent au VIH :

- **Les rapports sexuels non protégés**
- **Les rapports sexuels homosexuels**
- **Le partage de seringues**

L'ABC de la prévention :

Les relations sexuelles sans risque résultent de l'**Abstinence** avant le mariage, et de **Bien** rester fidèles une fois mariés. Les **Condoms**, quand ils sont bien utilisés, diminueront les risques d'infection, mais ne les élimineront pas.